## Württembergs Ministerpräsident fliegt ab Memmingen

Winfried Kretschmann startet auf dem Allgäu Airport in den Schottland-Urlaub

Memmingen. Prominenter Fluggast auf dem Allgäu Airport: Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann hob dort gemeinsam mit Ehefrau Gerlinde am Mittwoch ab und flog mit einer Linienmaschine nach Edinburgh zu einem einwöchigen Schottland-Urlaub. Ralf Schmid, Sprecher der Allgäu Airport Geschäftsführung, erläuterte dem Grünen-Politiker das Projekt Allgäu Airport und informierte ihn über die weiteren Pläne des Unternehmens. "Es freut uns sehr", so Schmid, "dass nach zahlreichen Unternehmern des Nachbarlandes, die bereits als Gesellschafter bei uns vertreten sind, nun auch Baden-Württembergs Landesvater dieses attraktive Angebot nutzt." Schließlich verstehe sich der Airport grundsätzlich als Flughafen für Bayern und Baden-Württemberg. Auch Winfried Kretschmann teilt offenbar diese Meinung. Im Gästebuch des Flughafens wünschte er "dem schwäbischen Flughafen" eine gute Entwicklung.



Ein Schwabe in Bayern: Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Ehefrau Gerlinde wählten den Allgäu Airport Memmingen zum Start in den Schottland-Urlaub. Ralf Schmid (Mitte), Sprecher der Allgäu Airport Geschäftsführung, informierte den Grünen-Politiker vor Ort über die weiteren Pläne des Unternehmens.

Foto: Allgäu Airport